

Celestino García, nuevo director general de AMETIC

- La junta directiva ha aprobado hoy su nombramiento, reforzando la apuesta de la asociación por un liderazgo con experiencia, visión estratégica y profundo conocimiento del sector tecnológico digital.
- El conocimiento de la industria digital de Celestino García, junto a su dilatada experiencia en estrategia y gestión de equipos será clave para avanzar en los objetivos del Plan Estratégico de AMETIC 2025–2027

Madrid, 21 de noviembre de 2025. La Junta directiva de AMETIC, la voz de la industria digital, ha nombrado a Celestino García como nuevo director general de la asociación. Su designación, responde a la voluntad de la patronal por consolidar su impulso e influencia estratégica en un momento clave para el desarrollo de la industria tecnológica digital en nuestro país.

Celestino García es un profesional con una trayectoria de más de tres décadas en posiciones de alta dirección en el sector de las Telecomunicaciones y la Industria Digital. Inició su carrera en el Grupo Telefónica y posteriormente se incorporó a Ericsson, como director de cuentas donde participó en el lanzamiento del Grupo Retevisión. Mas tarde se incorporó a Samsung, empresa en la que ocupó distintos puestos de responsabilidad hasta asumir la Vicepresidencia Corporativa de la compañía para los mercados de España y Portugal. Además, cuenta con experiencia en proyectos de innovación y emprendimiento. Combina su experiencia empresarial con la docencia como profesor asociado en la UCM.

Como **nuevo director general de AMETIC, Celestino García**, ha afirmado que “*es un honor asumir la dirección general de AMETIC y contribuir al desarrollo de una industria que es esencial para el futuro económico y social de nuestro país. Afronto esta etapa con ilusión, responsabilidad y un firme compromiso con todos los asociados. Mi objetivo es trabajar para fortalecer la colaboración, impulsar la innovación y consolidar el papel de AMETIC como referente de la digitalización en España y en Europa*”.

Con su incorporación, AMETIC abre una nueva etapa orientada a reforzar su influencia institucional, fortalecer alianzas estratégicas y seguir impulsando una industria tecnológica dinámica, innovadora y con mayor proyección internacional. La experiencia de García en transformación digital, estrategia corporativa y gestión de grandes equipos será clave para avanzar en los objetivos del Plan Estratégico 2025–2027.

En palabras de **Francisco Hortigüela, presidente de AMETIC**, “*el nombramiento de Celestino representa una oportunidad para seguir construyendo una AMETIC más fuerte, más influyente y conectada con las necesidades reales del sector. Su visión global, su conocimiento profundo del sector y su capacidad para impulsar proyectos de transformación aportarán un valor determinante en esta nueva fase*”.

El nuevo director general, que se incorporará oficialmente a la asociación el próximo lunes 24 de noviembre, permite a AMETIC encarar una nueva etapa centrada en el crecimiento, la cohesión y la colaboración, a fin de seguir aportando valor al ecosistema tecnológico digital español y consolidar su posición en un contexto cada vez más global y competitivo.

Sobre AMETIC

AMETIC, la voz de la industria digital en España, lidera, en el ámbito nacional, los intereses empresariales de un hipersector tan diverso como dinámico, el más innovador -concentra más de un 30% de la inversión privada en I+D-i y el que cuenta con mayor capacidad de crecimiento de la economía española. En constante evolución, nuestras empresas asociadas, son el gran motor de convergencia hacia la Economía Digital. AMETIC representa un sector clave para el empleo y la competitividad con un importante impacto en el PIB nacional, al tiempo que ofrece posibilidades de externalización muy positivas para otros sectores productivos. Su transversalidad deriva de la digitalización de todos los procesos empresariales. Representamos un conjunto de empresas que constituyen una palanca real de desarrollo económico sostenible, que incrementan la competitividad de otros sectores, que generan empleo de calidad, que incrementan nuestra tasa de exportación y que revalorizan a nuestro país y a su industria.

Más información: www.ametic.es